

Declaran inicio de la Fase 3 por la pandemia del coronavirus en México



México, DF, 21 abr (RHC) El subsecretario de Salud de México, Hugo López-Gatell, anunció este martes el inicio de la Fase 3 en el país por la pandemia del coronavirus.

"Queremos dar por iniciada la Fase 3 de la epidemia de Covid, recordando que estamos en la fase de ascenso de casos, de contagios y de hospitalizaciones", dijo el funcionario.

López-Gatell pidió continuar la Jornada Nacional de Sana Distancia para que los casos sean los mínimos posibles.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/220384-declaran-inicio-de-la-fase-3-por-la-pandemia-del-coronavirus-en-mexico>



Radio Habana Cuba